



## Gabriela León

Gabriela León, graduada en Ingeniería Bioquímica por la UNAM Iztapalapa, es la fundadora de Grexmex, una empresa líder en el desarrollo de la reconocida línea de desinfectantes «Éviter», ampliamente utilizados en hospitales nacionales para prevenir infecciones.

Gracias a sus conocimientos, ideó un componente revolucionario que erradica virus, bacterias, hongos y esporas. Su innovación fue crucial durante un brote de ébola en África en 2014 y ahora sus productos están registrados en más de 100 países, incluso siendo reconocidos por la ONU.

La trayectoria de Gabriela muestra cómo la formación académica puede ser la base para emprendimientos exitosos y disruptivos, demostrando que es factible fusionar la carrera profesional con el espíritu emprendedor.

## Andrés García Gasca

Andrés es fundador y CEO de Trisol, una empresa pionera en la fabricación sustentable de materias primas. Sus inicios como emprendedor comenzaron con la visión de reciclar y transformar llantas usadas en valiosos recursos, una idea que no solo ha cosechado éxito empresarial, sino que también ha combatido activamente la contaminación en México.

La idea de Trisol comenzó en las clases cuando Andrés, siendo aún estudiante, desarrolló un proyecto escolar que eventualmente se convirtió en la empresa exitosa que es hoy en día. Su historia ejemplifica cómo una idea aparentemente simple, gestada en el ámbito académico, puede evolucionar hacia un emprendimiento exitoso.

## Blanca Treviño

Blanca Treviño

Blanca Treviño, como fundadora de Softtek, ha sido una figura clave en la transformación del panorama internacional de servicios de Tecnologías de la Información (TI) para su país. Antes de la llegada de Softtek, este mercado estaba fuertemente dominado por países como India, debido a su mano de obra altamente calificada y costos competitivos.

Softtek no solo permitió que México ingresara en este mercado altamente competitivo, sino que también generó un impacto significativo en la educación universitaria del país. La demanda de profesionales en el campo de TI creció rápidamente, lo que impulsó una revolución en la oferta de programas educativos en este campo.

Hoy en día, Softtek opera en casi todos los continentes y sirve como un ejemplo inspirador de innovación y audacia empresarial en un mercado emergente pero lucrativo.

## María del Carmen Herrerías

María es una destacada experta financiera que ha forjado su camino como fundadora y CEO de Casai, una innovadora startup tecnológica en el ámbito del alojamiento turístico, al estilo de Airbnb. Con sede en Ciudad de México, Tulum y Playa del Carmen, Casai ofrece a sus huéspedes una experiencia única y enriquecedora, alejada de la tradicional estancia en hoteles.

La propuesta de María se centra en proporcionar a los huéspedes una experiencia de vida en armonía con su entorno, mientras disfrutan de comodidades modernas y dispositivos tecnológicos que realzan su estancia.

## Carlos Bremer

Carlos Bremer

Carlos es uno de los emprendedores más destacados en México, conocido tanto por su participación en el programa Shark Tank como por su exitosa empresa, Value. Junto con su socio Javier Benítez Gómez, fundó Value como un grupo financiero dedicado a ofrecer soluciones en inversiones, gestión en la bolsa y servicios de arrendamiento.

Value ha tenido un impacto significativo en México, proporcionando herramientas financieras que han permitido a muchas personas administrar sus inversiones de manera eficiente. Su objetivo es no solo impulsar el éxito financiero de sus clientes, sino también fomentar un ecosistema emprendedor más robusto alentando a otros a invertir en nuevas empresas.